



Información de iPod touch

Manual del usuario del iPod touch Vaya a www.apple.com/es/support. En el iPod touch, abra Safari y, a continuación, pulse . También se encuentra disponible de forma gratuita en la tienda iBookstore.

Seguridad y uso Consulte "Seguridad, uso y soporte" en el *Manual del usuario del iPod touch*.

Exposición a energía de radiofrecuencias En el iPod touch, vaya a Ajustes > General > Acerca de > Aviso legal > Exposición a RF.

Batería La batería de iones de litio del iPod touch solo debe sustituirla Apple o bien un proveedor de servicios autorizado por Apple y debe reciclarse o eliminarse, separada de la basura doméstica. Para obtener más información sobre la sustitución y reciclaje de baterías, vaya a www.apple.com/es/batteries.

Prevención de problemas auditivos Para evitar posibles problemas auditivos, no escuche el dispositivo con el volumen muy alto durante un largo periodo de tiempo. Encontrará más información sobre sonido y audición en Internet en www.apple.com/es/sound y en el *Manual del usuario del iPod touch*.

Resumen sobre la garantía limitada de Apple por un año Apple garantiza los accesorios y el producto de hardware incluidos contra defectos de material y mano de obra durante un año desde la fecha de compra original. Apple no ofrece ninguna garantía contra el desgaste habitual por el uso ni contra daños provocados por accidentes o malos usos. Para obtener soporte, llame a Apple o visite una tienda propiedad de Apple o bien un proveedor de servicios autorizado por Apple— las opciones de servicio disponibles dependerán del país en el que se solicite soporte. El servicio del iPod touch podrá estar restringido al país de venta original. Podrían ser aplicables gastos de envío internacionales y tarifas por llamadas telefónicas. En www.apple.com/es/legal/warranty y www.apple.com/es/support, encontrará información pormenorizada y las condiciones completas sobre cómo conseguir soporte técnico. Durante la activación, podrá leer y enviarse por correo electrónico a sí mismo una copia de la garantía. Las ventajas que ofrece la garantía se suman a los derechos previstos por la legislación local sobre consumo.

For Canadian Consumers: Residents of Quebec are governed by that province's consumer protection legislation. Les résidents du Québec sont régis par la législation sur la protection du consommateur de cette province.

Regulaciones En el iPod touch, existe información sobre las regulaciones, certificados y marcas legales específicos del iPod touch. Vaya a Ajustes > General > Acerca de > Aviso legal > Regulaciones. En el apartado "Seguridad, uso y soporte" del *Manual del usuario del iPod touch*, se incluye más información sobre regulaciones.

Declaración de conformidad de la FCC Este dispositivo cumple con la parte 15 de la normativa de la FCC. El funcionamiento está sujeto a las dos condiciones siguientes: (1) este dispositivo no podrá provocar interferencias dañinas y (2) este dispositivo deberá aceptar todas las interferencias recibidas, incluso aquellas que puedan provocar un funcionamiento no deseado.

Nota: Este equipo ha sido probado y se ha observado que cumple con los límites de los dispositivos digitales de la Clase B, según la parte 15 de la normativa de la FCC. Estos límites se han diseñado para proporcionar una protección razonable contra interferencias dañinas en instalaciones residenciales. Este equipo genera, usa y puede irradiar energía de radiofrecuencias y, si no se instala y utiliza de acuerdo con las instrucciones, podría provocar interferencias dañinas para las comunicaciones por radio. No obstante, no se garantiza que no puedan producirse interferencias en una instalación en particular. Si este equipo produce interferencias dañinas para la recepción de la radio o la televisión, lo que puede determinarse apagando y encendiendo el equipo, se aconseja al usuario que trate de corregir dichas interferencias siguiendo una o más de las medidas que se indican a continuación:

- Reoriente o cambie de posición la antena receptora.
- Aumente la separación entre el equipo y el receptor.
- Conecte el equipo a una toma situada en un circuito diferente de aquel en el que está conectado el receptor.
- Consulte al distribuidor o a un técnico de radio/TV con experiencia para que le asesore.

Importante: Los cambios o modificaciones realizados en este producto sin la autorización expresa de Apple podrían invalidar el cumplimiento de la normativa de compatibilidad electromagnética (EMC) y redes inalámbricas, así como anular la autoridad del usuario para manejar el producto. Este producto ha demostrado que cumple la normativa sobre EMC en condiciones que incluían el uso de dispositivos periféricos y cables apantallados conformes a esta normativa entre los componentes del sistema. Es importante utilizar siempre dispositivos periféricos y cables apantallados conformes a esta normativa entre los componentes del sistema para reducir la posibilidad de crear interferencias en radios, televisores u otros equipos electrónicos.

Declaración de conformidad de Canadá This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003. Cet appareil numérique de la classe B est conforme à la norme NMB-003 du Canada.

Declaración de conformidad de la UE Por medio de la presente, Apple Inc. declara que este dispositivo inalámbrico cumple con los requisitos esenciales y cualesquiera otras disposiciones aplicables o exigibles de las directivas R&TTE y EMF.

La declaración de conformidad de la UE puede consultarse en Internet en la siguiente página web: www.apple.com/euro/compliance.

Este dispositivo está restringido al uso en interiores al operar en el rango de frecuencias 5.150-5.350 MHz.



Declaración de conformidad de Japón—Declaración VCCI Clase B

この装置は、クラスB情報技術装置です。この装置は、家庭環境で使用することを目的としていますが、この装置がラジオやテレビジョン受信機に近接して使用されると、受信障害を引き起こすことがあります。取扱説明書に従って正しい取り扱いをして下さい。VCCI-B